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天赐洪福天赐洪福

美国知名教育家和教育专题

记者温希普（A. E. Winship） 博

士做过一项著名的研究，追踪十七

世纪初两个家族近两百年的发展情

况 ：一个是美国杰出的神学家、哲

学家乔纳森 爱德华兹（Jonathan 

Edwards）家族 ；另一家是无神论

的马克 尤克斯（Max Jukes）家族。

温希普公布的研究结果如下：

乔纳森 爱德华兹家族的人口总数

1394 人，其中有 100 位大学教授、

14 位大学校长、70 位律师、30 位

法官、60 位医生、60 位作家、300

位牧师、3 位议员和 1 位副总统。

马克 尤克斯家族的人口总数

903 人， 其中有 310 名流氓、440

人患有性病、130人坐牢 13 年以上、

7名杀人犯、100 名酒徒、60 名小偷、

190 名妓女、20 名商人——其中有

10 名是在监狱中学会经商的。

什么因素导致这两个家族后

代的命运如此迥异？先看看他们的

大家长是什么样的人。

乔纳森 · 爱德华兹是虔诚的

基督徒，从小就给自己立下很高的

道德标准 ：持续尽力地慷慨行善、

永远不说任何人的坏话、决不对

非理性的人产生愤怒、决不报复、

饮食节制，等等。而无神论的马

克 · 尤克斯则追求享乐，酗酒，过

着放荡的生活。他曾对爱德华兹

说 ：“你信神，而我永远都不会信！”

笃信神、严守道德规范的爱

德华兹家族出了很多社会精英 ；而

不信神、没有道德约束的尤克斯

家族出了很多流氓和罪犯。这项研

究结果发人深省，使人想起佛家

说的因果定律。
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	S 工笔画《天外飘香》 。作者：如意 （中国大陆） 。
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天赐洪福天赐洪福读后感读后感

与同事分享  
大家都说好

〖河北来稿〗二零二三年二月

中旬的一天下午，我冒着寒风骑

了四十多分钟的自行车，到原单

位下属的一个门市部送资料。一

名员工高兴地对我说：“你真是我

们的大福星，你一来，这冷清的店

里来了这么多顾客！”我一看，三 福

	S 李洪志大师的这两篇文章被翻译成多种语言，在世界各族裔民众中传阅。文章句

句天机，与每个生命息息相关，看到是福，请珍惜。

李洪志大师面向全人类发表

《为什么会有人类》
《为什么要救度众生》

个店员正忙着接待顾客，于是在

一边静静地等待。

等顾客们全部离开后，员工

A 走过来对我说：“老太太，这么

大冷的天过来，一定有什么重要

的事吧？”我说：“那当然，我是

给你们送大福来了，大法师父新

年发表了 《为什么会有人类》 的

经文，这是第一次对全世界众生

讲法，句句天机，谁能得到可是

天大的福分！”A说：“我就爱看

你们法轮功的东西，你快拿出来

让我看看。”

这时员工 B 和 C也凑过来，

B说：“你原来送我的资料我都看

了，还珍藏着呢。”我说：“可别

藏着，传给亲朋好友看，让他们

也都明白真相，保平安，得福报。

特别是今天我带来的师父的新经

文，你们也要传给亲朋好友看，要

珍惜这些救人的资料，这可是做

大好事，积大福德呀！”他们高兴

地答应了。

C 说：“你三年前给我的小册

子，我回家都认真看了，我还没

有三退，今天你帮我退了吧。”我

说：“没问题，以后你们的亲朋好

友需要我帮助三退的，给我打个

电话。”

我又去了另外一个门市部，

把 《为什么会有人类》一文送给

店长，让她回家好好看看，她爽

快地答应了。过了半个月，我又来

店里小坐，店长说：“你送来的师

父讲法我看了，太好了，我丈夫、

公婆等家人也都看了，都说好。”

过了几天，我去拜访原单位

一位九十三岁的退休老科长。老

人比较正直，听过法轮功真相，

他和妻子早已三退。那天他一见

我就喊“法轮大法万岁！”然后滔

滔不绝地告诉我，去年年底疫情

解封后，他也阳了，病情危重，托

人找关系才住进某医院 ICU。他

不忘默念九字真言“法轮大法好 

真善忍好”，最终闯过了鬼门关。

老科长说，他们这栋楼有六个人

去世了，都没他年纪大，他非常

感恩神的护佑。

我说：“你可是得了大福报

了！今天我给你带来了大法师父

新发表的经文 《为什么会有人

类》，非常珍贵，你要好好看看，

也别忘了给你的家人们看。”他

说：“一定！一定！”

原单位一位老员工看了 《为

什么会有人类》一文后对我说：

“我这次可知道了，我们人都是神

造的，可不是猴子变的。共产党

宣扬无神论，导致人们都不敬神，

不相信善恶有报。你看现在这社

会乱到什么程度了，可把我们中

国人害苦了。”
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李洪志大师的文章《为什么会有人类》、《为什么

要救度众生》，在西方读者中引起很大反响。

“神在帮助这个星球渡过难关”

美国加州财富管理师库尔曼 （Kuhlmann）表

示，这篇文章“内容深邃”，他从中看到神在帮助这个

星球渡过难关。

库尔曼出生在一个有严格宗教信仰的家庭，十七

岁前大部分时间是在教堂度过的。长大后，他研究过

道教、佛教等。库尔曼认为，《为什么会有人类》“探

讨了一些非常深邃的精神层面的问题”，关于世界、人

类和我们的起源。六十二岁的库尔曼表示，他相信李

大师所说的，一个人的选择是有后果的，他也相信文

章中所说的因果报应和生命轮回的概念。

库尔曼知道中共对法轮功的迫害，他敬佩法轮功

学员对信仰的坚持。他认为，“最坏的时刻也是人类觉

醒的时刻”，“我相信，从神的层面上，还有各种其他

力量正在帮助这个星球，使其渡过难关。”

“非常赞同文章揭示的宇宙法则”

澳洲传统家庭守护联盟总经理保罗 弗利（Paul 

“内涵深邃 带给人希望”

福

天赐洪福天赐洪福读后感读后感

Folley）表示，读了《为什么会有人类》后他的第一感

受是：“在目前的乱世中，他（李大师）尽力解释正在

发生的事情，并指明通往未来的道路，这最终给人类

带来了希望。”

身为基督徒，弗利说，他非常赞同李大师文章中

揭示的宇宙法则，例如：生命做得好就有福报，做坏

事就要偿还。“上帝创造了世界，万事万物皆有天地法

则。我们必须对自己的思想和行为负责。” 弗利说，“我

们的功德、过失或业力决定我们最终是回归天堂还是

下地狱。”弗利从文章中还领悟到，人类会迎来一个

新时代。

“美好的、充满希望的信息”

多梅尼克·萨维尼（Domenic Savini）是美国

注册会计师，也是大学教授。他看了《为什么会有人

类》后表示，李大师劝导人追求美德、教人向善，让

身为基督徒的他深感共鸣与感动；李大师所讲述的是

“美好的”、“充满希望的”信息。

萨维尼说：“即使是一个卑微的人，觉得自己是

被遗弃的人，我们也需要提醒他们，你是按照神的形

象创造的，这是为了让你有一天能回到神的身边——

这是多么美好的信息”。萨维尼最后表示：“我想感谢

法轮功，感谢他们带来的希望，因为他们将帮助重新

点燃全世界的复兴，这将使人们回到神和上帝身边”。

（資料來源：大紀元）
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躲开，轿车一下子就撞上他了。正

常情况下，人应该是被撞倒在地，

可他却超常地趴在了车棚上。

第三次，我丈夫开大客车去

吉林，半路上刚要下坡时，大客车

突然失灵，车体飞速向下冲，副

驾驶都吓呆了。这时我丈夫的手

牢牢地把握方向盘，过了一会儿，

车速慢慢地稳下来了，没有出现

任何危险。

我丈夫三次遇难呈祥，与他

做了一件很正义的事情有关。二

零零零年法轮功遭迫害最严重的

时候，有个法轮功学员从拘留所

里传出来一份材料，让外面的同

修帮着起诉、打官司。材料是我

取回来的，我丈夫说：“你别去，

我不修炼，我去做这件事比你有

说服力。”他花了一百多元钱找律

师写了状子，递交到法院。

可是法院说，上面不让受理

法轮功的案子。虽然状子白写了，

但丈夫因为敢替法轮功学员伸

冤，得了大福报，所以后来几次

遇到车祸，都平安无事。

〖中国大陆来稿〗我丈夫出

于正义做了一件事情，虽然没有

做成，但他的仗义之举使他得了

福报，三次遇车祸都化险为夷。

第一次，他开轿车去辽宁，车

里面坐的有院长、院长夫人，还

有一个办事人员。当轿车快到沈

阳时，突然轿车一下子钻到一辆

大货车的底部，轿车的挡风玻璃

被撞得粉碎，车体都变形了。可

车里的四个人什么事都没有，只

是受到惊吓。我丈夫有腰椎间盘

突出的毛病，坐在他身后边的院

长夫人，随着撞车的惯力，她的

脚一下子踹在我丈夫的腰上，竟

然把他的腰椎间盘给踹好了，真

是奇迹！

第二次，我丈夫在路上走，

一辆轿车直奔他而来，他来不及

天赐洪福天赐洪福吉星高照吉星高照

福

三次车祸三次车祸  
化险为夷化险为夷

　　〖中国大陆来稿〗L是我一

墙之隔的邻居。二零零二年四

月二十四日晚，公安要上我家

非法抄家，我正着急，想着怎

么保护好法轮大法书籍。L 走

过来说：“姐，把书放我家去

吧。”好心的她保护了大法书。

　　L 在银行工作，喜欢打麻

将，有时整夜不回家，长期这

样把身体搞垮了。后来经过几

个医院检查，她被确诊为子宫

癌晚期，那年她还不到四十岁。

亲朋好友都来看她，她大姑

姐说：“你去跟你的隔壁邻居炼

法轮功吧。”L来找我学功，我告

诉她：“大法是严肃的修炼，

不是用来治病的。你要真

信大法，就不要想自己的

病，好好去看《转法轮》。你

明白了法理，做个真正的炼功

人，身体就会得到净化。”L说：

“姐，我懂。我这个病反正是治

不了了，我是要死的人了，我就

安心地跟你修炼。”

　　我们每天都抽时间一起学

习《转法轮》，不久她的精神变

好，也能吃饭了。她开始炼功，

身体一天比一天好，她家里人

特别高兴。过了一段时间，她

就上班了。

L是懂得感恩的人，逢人就

说是法轮大法救了她。她的事在

我们镇上轰动很大。我想L是因

为保护了大法书得了福报。

邻居妹子的邻居妹子的
子宫癌好了子宫癌好了

福

迫害前，法轮功祛病健身之神奇功效在中国几乎家喻户

晓。一九九八年，中国国家体育总局抽样调查法轮功学

员 12553 人，疾病痊愈和基本康复率为 77.5%，加上

好转率 20.4%，祛病健身总有效率高达 97.9%。

您知道您知道
吗？吗？
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连声说：“没药没药！走走走！出

去出去！” 二弟只好去了另一家医

院，一个大夫对二弟说：“先输瓶

液缓解缓解症状吧，但我们这里

治不了你的病，你还得去大医院

治疗。”一瓶液输完，二弟开始拉

肚子，病情更加严重了。

当时各个医院都是人满为

患，没有病床，没有药物。二弟去

了沧州医院，弟媳的哥哥和侄子、

外甥女都在这家医院工作，好不

容易在肝胆科找到一个床位，可

是一连四天大夫都不闻不问，说

是没有药。

我们是第二天才知道的。三

弟媳打电话来说，二弟肺部八成

都白了，侄子、侄女给她打电话

时都哭了，叫她把家里的屋子收

〖中国大陆来稿〗 二弟患有

糖尿病，天天打胰岛素。二零一二

年，他得了血小板减少症，流血

不止，经医院抢救保住了性命。之

后，他又得了心脏病，做了支架；

还有肾病——尿毒症，每天要做

透析。

二零二二年底，当局突然解

封后，我地新冠疫情如同海啸般

大爆发，各医院、门诊挤满了病

人，很多人都被感染。二弟也未

能幸免，得了肺病，出现呼吸困

难、憋气、咳嗽，而且痰中带血

等症状。

腊月初六，二弟去了当地一

家医院，一进门，大夫就呵斥道：

“走走走！出去出去！”二弟恳求

说：“大夫，给拿点药吧！”大夫 福

拾出来准备后事，把棺材买下来。

我和丈夫以及哥哥、三弟开车赶

到医院，看见二弟呼吸困难，头、

胳膊和手都肿得很大。他不能躺

下，一躺下就咳嗽，大口大口地

吐痰，痰里都是血。

二弟见到我们就哭了，痛苦

地对我说：“姐，我受罪了，太难

受了。”我说：“别害怕，我平时

告诉你的九字真言，你还记得吗？

快念‘法轮大法好、真善忍好’，

只有大法能救你的命。赶快跟我

念，诚心诚意地念，会出现奇迹

的。我念一句你念一句。”他说：

“我念不出来。”我肯定地说：“你

能说话，你就能念。”

二弟开始念九字真言，我叮

嘱弟媳、侄子、侄女一起诚心敬念

“法轮大法好、真善忍好”。弟媳

问我有没有护身符，我把自己的

大法真相护身符摘下来递给她，

她赶紧给二弟戴上，并一遍接一

遍地念大法九字真言。  

一会儿的功夫，二弟竟然能

躺下了，大家一直揪着的心多少

放松了一点点。我第二次去医院

时带了一些真相护身符，弟媳接

过去，给侄子、侄女一人一个。在

没有用任何药物的情况下，二弟

的病情明显好转。大夫对二弟竖

起大拇指说：“你是好样儿的，在

我们医院，像你这样肺变白的人

都死了，没有一个活着的，你能

活下来就是奇迹！”三弟把棺材退

了，二弟很快就出院了。

还有神奇的事，当时医院的

楼道、病房里到处都是病人，咳

嗽声不断，弟媳娘儿几个在那样

的环境下、那么近距离地接触病

人，竟然都没有被感染。

现在二弟彻底好了，他每天

都在听《普度》、《济世》等大法

音乐以及明慧网上的《忆师恩》、

《神传文化》等节目。大法师父

发表《为什么会有人类》和《为什

么要救度众生》后，我给他送去，

弟媳每天念给他听。是大法救了

二弟，是师父给了他第二次生命，

我们全家人都见证了大法的非凡

与超常，感受到了佛恩浩荡！

天赐洪福天赐洪福绝处逢生绝处逢生

患白肺濒死的二弟患白肺濒死的二弟
奇迹生还
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省医院专家也建议保守治疗，说

没必要做手术了。可二嫂吃点东

西就痛苦难受，于是侄子求专家：

“大夫，求您一定救救俺母亲，她

可是俺一家人的天啊！”三天后，

专家给二嫂做了手术，切除了三

分之二的胃。二哥打电话告诉我

们，手术过程非常顺利。

医院复查癌细胞没了

二嫂出院后，我和丈夫去看

她，她给我们讲了手术过程中的

神奇经历。二嫂说：“我在医院除

了睡觉、吃饭，就一直不停地念

‘法轮大法好，真善忍好’，求大

法师父救救我！手术前，我在似

睡非睡时，清清楚楚地看到一个

很高大的人，从我的肚子里搬走

了一块很大的东西。我当时就感

觉身体轻轻地飘了起来，特别舒

服，心想是大法师父在救我呢！”

我们听了特别高兴，说：“二

嫂，你太幸运了，那是师父把你

的病给拿掉了！师父看你真诚地

念九字真言，真的救你了，不管你

得的是什么病，那个病肯定没有

了。”二嫂当即表示：“谢谢师父救

了我！等我伤口好了，我就跟着你

们好好地炼法轮功。”

过了一段时间，二嫂到省城

复查，结果令专家惊叹：“太不可

思议了，不但伤口愈合得很好，所

有的癌细胞、包括扩散到肝脏的

癌细胞全没了。恭喜你们！”两个

多月后，侄女从国外回来，她不放

心，又拿着片子专程到上海，请

四个大医院的专家查看，结果都

一样：“伤口已恢复得很好，没有

发现癌细胞。” 

从死亡边缘重获新生的二嫂

感慨地对我说：“再多的金钱也

买不来生命，人应该看淡名利，人

的生命最珍贵。你和他叔叔（指

我丈夫）炼功二十多年，没打过

针、吃过药，身体还棒棒的，下

半生我也要和你们一起修炼了。”

二嫂现在已经开始读《转法轮》，

她还经常告诉身边的朋友：“是

大法师父救了我，我就说法轮大

法好！”

癌细胞全部消失 
医生惊叹

我二哥和二嫂经营着一家几

千万资产的公司。二嫂精明能干，

公司里的大小事都得靠她出谋划

策、拍板决定。虽然公司业务蒸

蒸日上，但在日夜操劳中，二嫂

的身体越来越消瘦。

医院诊断为胃癌晚期

去年春天，二嫂开始便血，

吃了东西胃就不舒服。家人陪她

到区医院拍片做检查，结果是胃

癌晚期，已扩散到肝部。家人担

心二嫂经受不住打击，只告诉她

是比较严重的胃溃疡，可能需要

做个小手术。但是，医生说没有

必要手术了，建议保守治疗。

二嫂的儿子不甘心，托关系

在省城医院找了专家，准备让他

妈转院治疗。二嫂转院前，我和

丈夫赶到区医院去看她。侄子难

过地对我说：“婶儿，医生说我妈

只能活几个月了。”我安慰他：“别

想那么多，大家一起替你妈诚念

‘法轮大法好，真善忍好’，一定

会出现奇迹的！”

由于疫情严控，除了护理人

员，全家人谁也见不到二嫂，我

只好用电话与二嫂沟通。二嫂看

过法轮功书籍，明白大法真相，

我叮嘱她什么都不要想，诚心敬

念“法轮大法好，真善忍好”。二

嫂说：“我记住了，我还在心里求

大法师父保佑我，你们也在家替

我求求师父吧。”

当天下午，二哥和他儿子、儿

媳、女婿陪着二嫂去了省城医院，

专家确诊结果和区医院一样：胃

癌晚期，癌细胞已经扩散到肝脏。 福

天赐洪福天赐洪福绝处逢生绝处逢生
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美国好莱坞和印度宝莱坞的

明星发型师加布利埃尔·乔尔吉

欧（Gabriel Georgiou）在事

业大获成功的时候，有过一次与

死神擦肩而过的经历。而这一深

刻的体验后来引领他找到了自己

的人生目标：即传播真正的美与

和平的信息。

年轻时探索人生

乔尔吉欧现年五十三岁，在

澳大利亚的一个东正教家庭出生

和长大，是希腊后裔。乔尔吉欧

少年时期就常常思考：人为什么

会生病，为什么会死亡，生命的

意义是什么？为了找到答案，他

读了包括道教和佛教在内的很多

宗教方面的书籍。

长大独立生活后，乔尔吉欧

曾拜访过希腊的阿托斯山修道

院，在那里住了四天四夜，和修

道士们进行了非常深入的探讨。

“那个经历很美妙，但我觉得那

不是我要走的路，那不是我寻求

的终极真理。”

迷失在好莱坞	经历濒死体验

从墨尔本维多利亚大学的服

装、美容和美发专业毕业后，乔

尔吉欧于二十世纪八十年代开始

明星发型师的明星发型师的
奇特经历奇特经历    

天赐洪福天赐洪福福益世界福益世界

了他的发型设计师生涯，并打入

美国好莱坞。九十年代末，乔尔

吉欧已经成为洛杉矶十大发型师

之一，职业生涯非常成功，可以

说是星光熠熠。

和他合作过的好莱坞大牌明

星包括基努·里维斯（Keanu 

Reeves）、 德 鲁· 巴 里 摩 尔

（Drew Barrymore）、凯特·布

兰切特（Cate Blanchett）、杰

西卡·贝尔（Jessica Biel）等

人，不胜枚举。他在印度宝莱坞

也同样成功，与那里最出名的影

星合作。他还在金球奖、美国演

员工会奖以及戛纳电影节活动期

间，为走红毯的明星设计造型。

　　当时的乔尔吉欧富有、成

功，是社交圈的常客，经常参

加大型派对，但是他却感到很

空虚。他说：“我虽然赚了很多

钱，但并不快乐。整天就是到

处炫耀、以自我为中心等等这

些东西。我觉得自己的灵魂在

枯萎。”

　　乔尔吉欧渐渐迷失在物质

文 / Daksha Devnani    
编译：唐云舒

生活中，并且开始在派对上吸

食毒品。二零零二年，他在英

属维京群岛参与一个为期十天

的节目摄制时，猛然中断吸毒，

在那十天里一点毒品都没沾。

然而，在工作进行了一半时，

他难受得很厉害，无法起床，

也无法为模特儿做发型。

　　乔尔吉欧回忆起那次彻底

改变他人生的濒死体验。他说，

“我记得，我躺在床上时感到

自己离开了躯体。我当时很清

醒、意识真切，但是不害怕，

感到非常平静、自由自在。我

知道自己在死去。我也知道自

己脱离了身体。当时的情景很

奇怪，我看到亮光，我朝着亮

光飘过去⋯⋯我听到一个低沉

的、像是来自上帝的声音。那

是一种像是从很多个维度发出

的声音，就像电影里听到的那

样。所以我没办法描述。那个

声音对我说，‘你迷失了方向，

我们来接你走’。”

　　“我回想了自己的一生，知

	S 明星发型师加布利埃尔·乔尔吉欧。
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道自己迷失了方向，也明白了

自己来到世间是有原因、有使

命的，只是还没有找到。我说，

‘请给我一次机会，我还没做

好离开的准备。请给我一次机

会，再给一次机会。’在我发

出那一念后（那真的是发自内

心的一念），我立刻开始返回

到身体里，我睁开了眼睛，感

觉到好受多了。”

　　乔尔吉欧回到洛杉矶后彻

底停止了吸毒。他带着谦卑的

心、渴望找到人生的真正意义。

他一直相信一句老话：“徒弟准

备好，师父会现身。”人们遇

到的一切事情都不是偶然的。

回澳洲休养	遇到法轮功	

　　三十二岁时，乔尔吉欧放

弃了一切，回到澳大利亚和父

母一起生活。在回家后的头四

个月里，他过着隐士般的生活。

他说：“我除了吃饭、睡觉就是

读书，从某种意义上来说，这

就像是一种康复治疗。”

　　很快，乔尔吉欧发现自己

不想回好莱坞了。他在布里斯

班买了一套公寓，找到一份拍

电视广告的工作。期间，他遇

到一位女化妆师，和他的背景

相似，以前常跟随一个大型摇

滚乐队满世界跑。她告诉乔尔

吉欧，她得过克隆氏症，一种

无药可治的罕见疾病，但在修

炼法轮功后，恢复了健康。

　　乔尔吉欧第二个星期就到

一个公园的炼功点，学练法轮

功的五套功法。

　　他回忆道：“该功法的能量

真的很强大，做第二套动作时，

我反应非常强烈，差点昏过去，

感到天旋地转，想吐，并且张

大口呼吸。我明白，那是因为

有不好的东西在从我的身体里

排出来了。几分钟后，我就没

事儿了，我站起来做完了动作。

心想：这里真的有很强大的东

西，我得搞清楚是怎么回事

儿。”乔尔吉欧开始阅读法轮

功书籍。这是二十一年前的事

儿了。

　　“法轮功彻底地改变了我

的人生。”乔尔吉欧说，他的

支气管炎、脊椎侧弯及抑郁症

在修炼法轮功后全消失了，从

小就困扰他的那些人生疑问都

得到解答，乔尔吉欧变得平和、

积极向上。

重返演艺圈	带去积极影响

　　在恢复了健康并找到人生

意义后，乔尔吉欧决定回到那

个更大的圈子。他说：“我当时

想，好吧，我现在要回到那个

行业，给人带去积极的影响，

而不是像以前那样起消极作

用。”在过去的十几年，乔尔

吉欧一直和影视业及时尚业的

一些大腕合作。

　　自从接受了法轮功真、善、

忍的思想指导后，乔尔吉欧在

面临挑战时，都能够以耐心和

慈悲心来面对，时时散发正的

能量。周围的人都称赞，他的

笑容总是那么热情洋溢。

　　他说：“我不再把一些事情

放在心上了，不再在意，而是

以一种更包容、更慈善的心态

看待一切。即使周围有负能量，

我也不会受影响，不管遇到什

么情况，我都努力以善心和慈

悲心来对待。我想，这一切人

们都看在眼里了。”(原载英文

大纪元） 福

	S 乔尔吉欧为宝莱坞巨星琵艳卡·乔普

拉做造型。

	S 乔尔吉欧参加法轮功活动，炼法轮功

的第五套功法。
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反迫害24周年
今 年是 法 轮 功学员和平反 迫害

二十四周年，全球各国法轮功学员纷

纷举办集会、游行，传播真相，呼吁

制止中共对 法 轮功持 续 至今、长 达

二十四年的迫害，获各国政要和民众

的声援和支持。

天赐洪福天赐洪福福益世界福益世界

台湾台南

加拿大蒙特利尔 日本京都

法国巴黎

美国华盛顿
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〖明慧网报道〗今年是法轮功学员和平反迫害

二十四周年。瑞士二十一名政要致信声援法轮功，赞

扬真、善、忍价值观，谴责中共侵犯人权和活摘器官

的罪行。

瑞士联邦议会国民院议员瑞尔（Laurence 

Fehlmann Rielle）女士在信函中说，法轮功是一

种修炼方法，基于真、善、忍价值观，现在已经弘传

一百多个国家。联合国、欧洲议会等都谴责了中共对

法轮功“这种令人震惊和难以理解的迫害”，“法轮功

学员遭受的非人待遇之一就是活摘器官” 。

瑞尔议员表示：“信仰真、善、忍普世价值是犯罪

吗？相反，我们的世界非常需要这些价值观！我们必

须继续谴责中共侵犯人权的行为，我呼吁瑞士当局更

加坚定地致力于结束这种打压，并确保信仰和思想自

由受到尊重。”她表示，全力支持法轮功学员，并赞赏

他们的勇气和坚定不移的决心。

为获取器官而杀人是反人类罪

欧洲议会议员、瑞士联邦议会国民院议员让 -皮

埃尔·葛兰（Jean-Pierre Grin）在信函中说：“我支

瑞士议员声援法轮功
世界非常需要真善忍

持欧洲议会二零二二年五月五日就在中国持续发生活

摘器官的指控通过的决议。我已提请欧盟及其成员国

在与第三国发展关系中提出活摘器官问题。”葛兰在信

中还说：“要求中方全面遵守世界卫生组织关于器官

采购透明度和可追溯性的要求。和专家们一样，我呼

吁中国迅速回应‘活摘器官’的指控，并允许国际人

权机构进行独立监察。”

瑞士联邦议会国民院议员波尔谢（Léonore 

Porchet）女士在信函中说：“中共迫害法轮功的罪恶，

必须受到国际社会的制裁。……特别是，没有本人同

意就摘取器官是一种可怕的犯罪行为。政府同意为获

取器官而杀人是反人类罪。”她希望中国有一天也会

像瑞士一样，人们拥有思想和信仰自由，这是宪法所

保护的基本权利。

《世界人权宣言》适用于世界各地

瑞士日内瓦社会党主席、日内瓦州议员托马斯·温

格（Thomas Wenger）在信函中写道：“在日内瓦这

个国际城市，人权、和平与对话的城市，请记住，《世

界人权宣言》保证所有人生而自由，在尊严和权利上

一律平等。”

“今天，二零二三年七月二十日，法轮功修炼者仍

在被关押、折磨和判刑，这是不能容忍和难以忍受的。

《世界人权宣言》重申的原则必须适用于世界各地，包

括中国。我们所有人必须致力于捍卫这些人权”。

	S 瑞士联邦议

员瑞尔女士

	S 欧洲议会议

员、 瑞 士 联 邦

议员葛兰先生

	S 瑞士联邦议

员波尔谢女士

	S 瑞 士 日 内 瓦

州议员温格先生

福
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文：雪莲 ( 新疆 )

我在兄弟姐妹中排行老大 , 

一九五五年出生。我八个月大的

时候奶奶就到我们家，一直帮我

妈带大了五个孩子。我们跟奶奶

的感情很好。

　　一九五八年，我爸被划成

右派下放到农村，爷爷一气之

下独自一人回了老家，后来在

大饥荒中因疾病和饥饿而死，

至今尸骨难寻。因为我爸是右

派分子，我小学毕业、大妹连

小学都没毕业，就不让我们上

学了。

　　一九六八年，我爸被造反

派斗得七死八活，我妈身体又

不好，十四岁的我和小我一岁

半的大妹成了家里的主劳力。

这年秋天，远在西北农场的叔

叔来我家，接走了奶奶、三妹

和四弟。我和大妹都明白父母

的用意：在这朝不保夕的年月，

我们家总算能保住后继有人。

没想到第二年六月，奶奶就因

脑溢血撒手人寰，接到电报我

们悲痛欲绝。爸爸因为被造反

派监督，没能请假奔丧。

　　直到一九七一年冬，我去

接三妹和四弟时才第一次给奶

奶上坟。阿勒泰的初冬干冷无

雪，十七岁的我匍匐在奶奶的

坟上不知哭了多久，徒手一把

一把地把坟包周边的沙石捧到

奶奶的坟上，并跪着发誓：奶

奶，我以后要有一点办法，绝

不让您孤零零地在这里！

　　我工作不到一年，就开始

不断地梦到奶奶。有一次梦到

奶奶的裤子破了，我给她买裤

我的亲身经历：我的亲身经历：
人不能随便发誓人不能随便发誓

天赐洪福天赐洪福平安有道平安有道

子量尺寸，竟然和花圈店卖的

裤子长度一样！我每次梦到奶

奶后就会生病，于是由以前的

思念奶奶到害怕梦到她。

　　我开始意识到这都是发誓

惹的祸，后悔当时说话不知天

高地厚：爷爷的遗骨无处可寻，

父母都健在，不管奶奶的坟在

哪里，我有什么办法让奶奶不

孤零零呢？

这样的梦魇一直折磨了我十

几年。这又能怨谁呢？谁叫我口

无遮拦地发誓呢？

　　直到一九九八年，我修炼

了法轮大法后，才不再做这种

梦了。修炼后，我的心脏病、

青光眼、腰椎颈椎骨质增生、

关节炎、膀胱炎、妇科病、胃炎、

痔疮、神经衰弱等疑难杂症都

不翼而飞了，这使我深深体会

到：法轮大法是救人的正法。

　　我的经历也证明了：神佛

是存在的，阴间、灵体也是存

在的，人不能随随便便发誓，

发毒誓就更危险了。

人们加入中共党、团、队时，

举起右手对着血旗发誓，要为共

产主义献身、奋斗终生。献身就

是献出生命，这就是发毒誓，是

有严重后果的。发了这样毒誓的

人，就归它管，成为它的一份子。

中共在历次政治运动中导致

八千万中国人非正常死亡，近

二十多年又残酷迫害修炼真、善、

忍的法轮功学员，善恶有报是天

理，老天一定会和它算总账。当

那一天到来的时候，没有声明退

出中共组织的人，就会成为它的

陪葬。

如何避灾祸？在退党网站

（https://santui.tuidang.

org）发表退党、退团、退队声

明，是解除毒誓、获得平安的有

效方法。如果自己不会上退党网

站，遇到劝“三退”的法轮功学

员，千万不要错过。

最后提醒大家，“三退”不是

到中共组织那里去退，超龄自动

退也不算“三退”，因为那是中共

自己的规则。 福
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天赐洪福天赐洪福平安有道平安有道

　　（大陆来稿）五年前，我

们夫妻俩开了一家早餐馆，顾

客大部分是学生、附近的居民、

工地和菜市场的打工人员。每

天忙过吃早饭的高峰时间，还

剩少量顾客就餐时，我们夫妻

俩就利用这段时间讲真相。

明白真相	安然无恙

　　一天早晨，一位五十岁左

右的刘姓农民工到我们餐馆来

吃饭。他来得比较晚，顾客比

较少，我就跟他讲真相：法轮

功是佛法，教人按真、善、忍

标准做好人，中共迫害法轮功

会遭老天惩罚，所以我们要远

离它，要“三退”（退出中共党、

团、队组织）保平安。

真实故事：真实故事：
退者生  退者生  
不退则险不退则险

他听明白了，并做了“三

退”。临走时，他握住我的手说：

“大哥，你今天早晨对我说的话，

我全记着呢，你放心吧！”我送

给他一张大法真相护身符，叮嘱

他：“经常诚心敬念‘法轮大法

好，真善忍好’，神佛保你幸福平

安。”他连声道谢。我说：“别谢

我，谢谢大法师父吧！”他连忙

说：“谢谢李大师！”

　　两天后的早晨，我正在招

呼顾客，这位刘姓农民工风风

火火地走进来，浑身上下都沾

满了泥土，左手拎着一个破碎

的头盔。他气喘吁吁地对我说：

“大哥，若不是你给我那张护

身符，让我诚心敬念‘法轮大

法好，真善忍好’，我今天就

没命了！”

　　接着他就讲了当天早上发

生的车祸事故：早上他骑着摩

托车去上班，到了工地大门口

转弯处，一辆满载砂石料的大

卡车从里面行驶出来，正好和

他撞了一个正着。当时他就在

心里喊：“李大师救我！”然后

就什么都不知道了。

　　当他醒来时，身边围满了

人，摩托车被撞出去有五、六

米远。围观者中有人告诉他，

当时他被撞飞了，起来有两米

多高，然后狠狠地摔在地上。

大伙都以为他定死无疑。可是

他醒来后，慢慢地站起来，浑

身上下看了看，哪里都没破，

也不痛，也没出血。他立刻明

白了：是李大师救了我呀！

　　他摸摸头盔，被撞坏了；

再去看远处的摩托车，大小灯

都被撞碎了。他扶起摩托车坐

上去，用脚一踹，竟然打着火

了。然后他就来我店里，给我

讲了事情的经过。

　　听了他的这一番叙述，在

场的所有人都为他感到庆幸和

欣慰，大家也都知道了法轮功

是救人的。

固执不退	命丧九泉

那段时间，在菜市场做搬运

工的王喜经常到我们店来吃饭，

我们彼此之间也比较熟悉。王喜

五十岁左右，一米八的个头，人

长得也帅气，能说会道。

　　一个星期天的早晨，王喜

来店里吃饭，我们夫妻俩又心

平气和地给他讲真相，他听着，

偶尔还提出一些问题，我们都

一一解答了。可他还和往常一

样，听完真相，也不反驳我们，

可是始终不做“三退”。我们

心里明白，他还是有心结；又
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	S 二零二一年四月十八日，法轮功学员在纽约法拉盛举行大游行，告诉世人真相。

想也许是时机没到吧，做不做

“三退”是他个人的选择，我

们也不能强迫人家。

　　王喜临走的时候，一脚门

里一脚门外地回头对我妻子

说：“姐，其实你们跟我讲的

这些，我一点也不信，我就信

×× 党的。”然后扬长而去。

当时我们心里很不是滋味。

　　到了下一个星期天的早

上，邻居家的小老板喊我：“叔，

你过来一下。”我走过去问他：

“啥事？”他说：“王喜最近上

没上你家吃饭？”我说：“没有

呀！”他又问我：“有多长时间

了？”我说：“今天正好是一个

星期。怎么了？”小老板说：“他

死了！”

　　我为之一惊，问他：“什么

时间的事？怎么死的？”他说：

“上个星期天晚上九点多钟，

他在朋友家吃饭、喝酒、打麻

将。往回走的时候，开着电动

三轮车被对面迎来的汽车撞上

了，脑袋都撞掉了，当场就死

了。”听完后，我心里别提多

难过了，一个好好的大活人，

怎么说没就没了呢？！

　　这两件事情发生的时间只

相隔几天。退与不退，一念之

差，就是生与死的差别。大法

弟子冒着生命危险讲真相，唯

一的目的就是为了救人，希望

世人都能得救、平平安安。

中国不等于中共，爱国不等

于爱党，这是显而易见的常识。

中国是有着五千年辉煌历史和文

明的国度，而中共统治中国不过

才几十年，怎么能把中共与中国

混为一谈呢。　

退党就是退党就是  
不爱国吗？不爱国吗？

国家和政党、政府根本就是

两回事，爱国不等于爱政府，更

不等于爱党。例如孙中山爱国，

但是他不爱腐败的清朝。

想想看，中国经历了二十多

个朝代，哪一朝去了，下一朝不

来？中国也没有随着哪个朝代的

灭亡而灭亡。没有了共产党，中

国依然屹立在世界的东方；没有

了无神论的桎梏，敬天信神的中

国人民一定会复兴灿烂辉煌的中

华神传文明。

天赐洪福天赐洪福平安有道平安有道

截至 2023 年 8 月 7 日，在海外退党网站声明 “三退”（退党、退

团、退队）的人数已超过 4.17 亿。破网登录“三退”网址： https://

santui.tuidang.org，真心退出，用真名、化名、小名皆可。

三退保平安

福

福
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自古以来，祖辈总希望能留

下些什么给子孙，让他们在人生

道路上少几分坎坷、多几分顺遂。

但究竟留什么给子孙是真正对他

们好，会带给他们平安和幸福呢？

下面是几位历史名人的见解。

留下节俭可让子孙不匮乏

《汉书》记载，汉朝开国第一

功臣萧何，是个勤俭节约、深谋远

虑的人。当年刘邦攻进秦国都城

时，将士们都忙着抢夺金银财宝，

只有萧何赶忙去收取秦国的地理

图册、文书、户籍等档案，之后

刘邦利用这些档案，全面了解天

下的山川要塞、户口及财力物力

分布，对一统天下起了关键作用。

萧何为子孙打算也是深谋

远虑。他购买田宅时一定选择荒

凉偏僻的地方，家里也很少修建

屋舍。萧何说：“如果我的后代

贤明，他们就会仿效我俭朴的作

风，因而一生不虞匮乏；即便不

贤明，我为他们买的那些不起眼

的田产，也不会招来有势力家族

的抢夺。”萧何过世后，两个儿子

都被封侯，一生无虞。

留下清白可让子孙被敬重

《后汉书》记载，东汉名臣杨

震，官至太尉。杨震任涿郡太守

任内，公正廉明，从不接受私人

请托。平日家中粗茶淡饭，不乘

马车，生活俭朴。

杨震的一些老友与长辈建议

他添置产业留给子孙，杨震说：

“让后世的人称他们是清白官吏

的子孙，这不就是最好的遗产

留什么给子孙
最好 ?
文 / 起慧

天赐洪福天赐洪福明白是福明白是福

育子孙为人处世的道理，最后，他

们几十年辛苦所积累的财富，被

子孙在几年内挥霍殆尽。子孙们

还嘲笑祖辈愚蠢，不会享受。”

司马光又说：“古代圣人留

给子孙‘德和礼’，贤人则留给子

孙‘廉和俭’。例如周朝的先祖后

稷、公刘、太王、王季、文王造

福百姓，累积功德，所以庇荫后

代，周武王取得天下。”也就是

说，财富在身外，来来去去；但

德、礼、廉、俭却带在身上，影

响人的一辈子，而祖辈积德则可

以福荫子孙。

现今社会常出现子孙争夺遗

产的事件，亲人间对簿公堂、恶言

相向；另有些高官一手贪污，一手

以特权为儿女谋取不当利益，最

终得了现世恶报。反映出来的是

缺乏智慧，不知道留什么给子孙，

才是真正对他们最好的。

依照古代圣贤们的经验与智

慧，身教以节俭、廉洁等美德，做

善事、为子孙积福德，是留给子

孙最好的遗产。

吗？”后来，杨震的长子官至富波

相，中子官至太尉，少子励学博

闻，为世人所称赞。

《随书》记载，隋朝时人房彦

谦，曾担任监察御史。在全国官

员考核中，因为他清正廉洁，被

评为天下第一。房彦谦有祖传产

业，家境富裕，但他把财富看得

很淡，将家产和俸禄全都用来救

济亲朋好友，家里没有多余的钱

财，自家生活俭朴。

房彦谦曾经对他的儿子说：

“人家都因为官俸而富裕，只有我

因为当官而贫穷。我能留给子孙

的遗产，就只有‘清白’二字了。”

后来他的独子房玄龄，成为唐朝

开国功臣、名相，受封梁国公。

积功德可以福荫子孙

宋代名相司马光在《家范》中

说：“没有祖辈不希望造福后代

的，可是真能做到的却很少，因为

多数人只懂得多积钱财给后辈，

以为这样可以让子孙有享用不尽

的财富。然而因为他们不懂得教 福
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　　二零零一年一月二十三

日，大年除夕，天安门广场燃

起了“自焚”之火，中共谎称

是法轮功学员所为。但央视 

《焦点访谈》播出的“自焚”

录像却漏洞百出，其实很多破

绽用常识就可以识破。

　　有常识的人都知道，汽油

着起火来，能达到五百多度。

且不说这是五百度高温的汽油

之火，即使我们将手伸进一百

度的沸水中，也不会“岿然不

动”吧。可王进东全身烧伤却

能坐得稳如泰山，谁信呢？

　　有观众称：做菜时一点热

油溅到胳膊上，都烫得一跳老

高。那“自焚”要是真的，王

进东早就在天安门大广场上又

蹦又跳啦。歇着去吧！拍电影

给老百姓看啊！

　　“自焚”者王进东的衣服

被大火“烧”破，可两腿间装

有汽油的塑料雪碧瓶却翠绿如

新，最易燃烧的头发也完好无

损。有人做过试验：装着汽油

的塑料瓶如果点燃，五秒钟瓶

子开始变软，七秒钟收缩变形，

十秒钟缩成一个小疙瘩。难道

王进东两腿间的塑料瓶是特殊

材料做的？

　　“自焚”是突发事件，央

视（CCTV）记者却能把画面

拍得那么稳定清晰，而且镜头

紧跟事件发展移动，远景、近

景和特写俱全，难道不是天方

夜谭吗？

五百度高温下五百度高温下
坐如钟？坐如钟？

天赐洪福天赐洪福街谈巷议街谈巷议

“自焚”假新闻吹鼓手的结局

　　罗京，原央视（CCTV）台柱，天安门“自焚”

假新闻主播。二零零八年七月，罗京被确诊为淋

巴癌，同时出现了口腔溃疡等并发症，舌头溃烂，

疼痛难忍。有人说，罗京摇唇鼓舌，传播欺世谎言，

造下大业，老天罚他烂嘴烂舌。二零零九年六月

五日，罗京死亡，年仅 48岁。

　　陈虻，原央视《东方时空》栏目主管、天安门“自

焚”伪案制片人。二零零八年初，陈虻患上胃癌

和肝癌，在经历九个月的折磨后，痛不欲生的他

要求放弃抢救。二零零八年十二月，47岁的陈虻

死在北京肿瘤医院。

　　方静，原央视《东方时空》、《焦点访谈》等栏

目主持人。天安门“自焚”伪案发生四年后，方静

在二零零五年一月二十三日的《焦点访谈》节目中，

继续播报“天安门自焚”骗局，并称去河南做了所

谓的“追踪采访” ；再一次歪曲事实，污蔑法轮功，

继续欺骗民众，煽动仇恨。二零一五年十一月，方

静因胃癌转肝癌病亡，死时只有44岁。

　　李东生，原央视副台长、中共中央 610 办公

室主任、公安部副部长。李东生是天安门“自焚” 

伪案的媒体策划人，二零一三年底被调查 , 二零

一六年一月被判刑十五年。

　　这真是应了中国那几句古话：“善恶终有报，

天道好轮回。不信抬头看，苍天饶过谁。”

	S 电视专业人士一看央视播出的“自焚”

录像，就知道这是摆拍，就是演戏。

福

文 / 如君
	S 罗京

	S 陈虻

	S 方静

	S 李东生
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